
こまえ苑 運営推進会議 会議録 

開催日時  令和５年６月 20日（火） 17時 00分～17時２0分 

開催場所 こまえ苑 １階 介護者教室 

参 加 者 主 な 議 題 

利用者       1名 

利用者家族     1名 

地域住民の代表者  1名 

市職員       1名 

地域包括支援センター職員   1名 

事業所職員     4名 

・事業所のサービス提供内容等について説明 

・利用者数等の実績状況の報告 

・意見交換等 

【発言者略記】 

利：利用者又は家族、住：地域住民の代表者 

市：保険者職員、包：地域包括支援センター職員 

事：事業所職員 

会    議    録 

【苑長挨拶】 

○本年４月 1 日より、こまえ苑の苑長としてお世話になります。よろしくお願いいたし

ます。これまでコロナで３年間、運営推進会議を実施できていませんでしたが、５類相

当になり今回開催することになりました。 

運営推進会議は市の条例で実施することが決められています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

※各委員の自己紹介。 

 

【報告事項】 

○事業所のサービス提供内容、今年度の主な行事、利用者数等や実績について説明。 

（別添資料１・２） 

 

【意見交換等】 

地 ：「ふらっとなんぶ」について、一軒家をリフォームし、いつでも誰でも訪れること

ができる場所で、多世代・多機能型交流拠点です。福祉・子育てなども相談いただ

けるので、ぜひ活用していただけたら。 

利 ：そういう場所があるのは知らなかったので、落ち着いたら足を運んでみたい。 

住 ：認知症に関する相談の話しはきていないが、３年間コロナで自宅への訪問ができ

ず、ハガキでやりとりをしていた。その中でご主人を亡くし、淋しさとひとりきり

の生活に不安になった方を施設に繋いだりしたこともあった。  

 



自  : ひとりになり不安になってしまうこともあると思う。地域包括支援センターなど

に相談していただくこともできる。 

利  : 認知症が心配。明日は我が身と思っている。今は夫婦で何とかやっている。 

住 ：デイサービスには週に何回くらい通われているのか。 

利 ：週４回デイサービスに行っている。その間に出かけることができるので本当に助

かっている。１００歳過ぎているので大変。 

苑 ：デイサービスで、こういったことをやって貰いたい等の要望があれば、いつでも

職員に声を掛けてください。 

利 ：はい、ありがとうございます。 

 

 

 

＜次回会議日程＞ 

※次回（第２回）は令和５年１１月を予定している。改めて日程のご相談をさせて頂き 

予定配布させて頂く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


